

informaciones OBRERAS N° 112

Barcelona, 17 de junio de 1973

DEDOC
FONS
A VILADOT

HUELGA GENERAL EN PAMPLONA - CARCEL DE SORIA, HUELGA DE HAMBRE -

SOLIDARIDAD! Esta es la primera respuesta que para TODA LA CLASE OBRERA, para TODO EL PUEBLO debe representar estas dos importantísimas batallas en marcha. Y junto a ellas la lucha contra el CONSEJO DE GUERRA preparado contra MANUEL PEREZ EZQUERRA y otros 3 trabajadores de la TERMICA. Esta SOLIDARIDAD, este frente solidario, en el que se incluyen el apoyo a los despedidos de todas las fabricas en lucha, en torno a los próximos juicios en Magistratura (EL DE SEAT ESTE MARTES DIA 19), debe ligarse con todas las batallas reivindicativas en marcha, con todas las acciones en defensa de todas las reivindicaciones y derechos de los trabajadores. Es necesario saber comprender y explicar como la defensa del pan de los trabajadores y sus familias exige luchar A LA VEZ por las reivindicaciones más inmediatas Y EN SOLIDARIDAD CON LOS DESTACAMENTOS PROLETARIOS DE VANGUARDIA EN CADA MOMENTO. SOLIDARIDAD significa en primer lugar EXPLICAR, EXPLICAR, EXPLICAR, que a todas partes llegue la noticia de la HUELGA GENERAL DE PAMPLONA, de la HUELGA DE HAMBRE DE SORIA, y a partir de la explicación el promover TODAS las formas de acción, recogida de firmas, recogida de fondos de apoyo económico, envío de telegramas, asambleas, paros, HUELGA, MANIFESTACIONES, etc.

HUELGA GENERAL EN PAMPLONA , dia. 14 de junio, LA LUCHA CONTINUA!

Unos 50.000 obreros en huelga (la absoluta mayoría de la clase obrera de Pamplona y su cinturón industrial), piquetes de masas por las acilias, grupos de mujeres numerosos, paralización del transporte, comercios cerrados, barricadas. Esta es la situación en Pamplona el 14 de junio, UN GRAN DIA DE UNA LUCHA QUE NO HA TERMINADO. La acción arranca de la solidaridad con una empresa en lucha: MOTOR IBERICA, en huelga desde hace un mes por sus reivindicaciones económicas (ver I.O. n° 111). Ya durante estas últimas semanas se habían producido paros solidarios en varias empresas. Y el día 14 se encerraron 200 trabajadores en una iglesia, lo que hizo subir el clima de lucha. Este mismo día grupos de obreros, grupos de huelguistas, grupos de hombres y mujeres del pueblo recorrieron toda la ciudad y su cinturón industrial EXPLICANDO la nueva situación de lucha y llamando a incorporarse a ella. Fueron parando las empresas una tras otra, salieron los trabajadores a la calle. Fueron cerrando los comercios, los trabajadores del transporte público colaboraron con marcha lenta y huelga. Cerraron las gasolineras, los bares, las lecherías, la mayoría de panaderías. Se levantaron barricadas en diversos puntos de la ciudad, concretamente en los barrios de BERLADA, ROCHAPEA CHANTREA y otros. Hubo frecuentes choques con la policía que disparó en varias ocasiones. Han habido numerosos detenidos, las primeras informaciones señalan la cifra de 150.

El gobernador civil ha publicado ya 2 declaraciones con amenazas, una dedicada especialmente a los comerciantes, reconociendo así la amplitud de la participación de éstos en la lucha, otra nota de lamentaciones de la Diputación Foral de Navarra, otra de la empresa MOTOR IBERICA "puntualizando". Y todo ello como primera prueba, COMO PRIMERA RESPUESTA DE HECHO YA, para el "nuevo" gobierno cuyos componentes prácticamente aun no han ocupado sus poltronas ministeriales.

Sintoma interesante también de la situación es el mismo expediente que CON-

informaciones OBRERAS Nº 112

Barcelona, 17 de junio de 1973

HUELGA GENERAL EN PAMPLONA - CARCEL DE SORIA, HUELGA DE HAMBRE -

SOLIDARIDAD! Esta es la primera respuesta que para TODA LA CLASE OBRERA, para TODO EL PUEBLO debe representar estas dos importantísimas batallas en marcha. Y junto a ellas la lucha contra el CONSEJO DE GUERRA preparado contra MANUEL PEREZ EZQUERRA y otros 3 trabajadores de la TERMICA. Esta SOLIDARIDAD, este frente solidario, en el que se incluyen el apoyo a los despedidos de todas las fabricas en lucha, en torno a los próximos juicios en Magistratura (EL DE SEAT ESTE MARTES DIA 19), debe ligarse con todas las batallas reivindicativas en marcha, con todas las acciones en defensa de todas las reivindicaciones y derechos de los trabajadores. Es necesario saber comprender y explicar como la defensa del pan de los trabajadores y sus familias exige luchar A LA VEZ por las reivindicaciones más inmediatas Y EN SOLIDARIDAD CON LOS DESTACAMENTOS PROLETARIOS DE VANGUARDIA EN CADA MOMENTO. SOLIDARIDAD significa en primer lugar EXPLICAR, EXPLICAR, EXPLICAR, que a todas partes llegue la noticia de la HUELGA GENERAL DE PAMPLONA, de la HUELGA DE HAMBRE DE SORIA, y a partir de la explicacion el promover TODAS las formas de accion, recogida de firmas, recogida de fondos de apoyo economico, envio de telegramas, asambleas, paros, HUELGA, MANIFESTACIONES, etc.

HUELGA GENERAL EN PAMPLONA , dia 14 de junio, LA LUCHA CONTINUA!

Unos 50.000 obreros en huelga (la absoluta mayoría de la clase obrera de Pamplona y su cinturón industrial), piquetes de masas por las aciles, grupos de mujeres numerosos, paralización del transporte, comercios cerrados, barricadas. Esta es la situación en Pamplona el 14 de junio, UN GRAN DIA DE UNA LUCHA QUE NO HA TERMINADO. La acción arranca de la solidaridad con una empresa en lucha: MOTOR IBERICA, en huelga desde hace un mes por sus reivindicaciones economicas (ver I.O. nº 111). Ya durante estas ultimas semanas se habian producido paros solidarios en varias empresas. Y el dia 14 se encerraron 200 trabajadores en una iglesia, lo que hizo subir el clima de lucha. Este mismo dia grupos de obreros, grupos de huelguistas, grupos de hombres y mujeres del pueblo recorrieron toda la ciudad y su cinturón industrial EXPLICANDO la nueva situación de lucha y llamando a incorporarse a ella. Fueron parando las empresas una tras otra, salieron los trabajadores a la calle. Fueron cerrando los comercios, los trabajadores del transporte público colaboraron con marcha lenta y huelga. Cerraron las gasolineras, los bares, las lecherías, la mayoría de panaderías. Se levantaron barricadas en diversos puntos de la ciudad, concretamente en los barrios de BHRLADA, ROCHAPEA CHANTREA y otros. Hubo frecuentes choques con la policia que disparó en varias ocasiones. Han habido numerosos detenidos, las primeras informaciones señalan la cifra de 150.

El gobernador civil ha publicado ya 2 declaraciones con amenazas, una dedicada especialmente a los comerciantes, reconociendo así la amplitud de la participación de éstos en la lucha, otra nota de lamentaciones de la Diputación Foral de Navarra, otra de la empresa MOTOR IBERICA "puntualizando". Y todo ello como primera prueba, COMO PRIMERA RESPUESTA DE HECHO YA, para el "nuevo" gobierno cuyos componentes practicamente aun no han ocupado sus poltronas ministeriales.

Sintoma interesante tambien de la situación es el mismo expediente que CON-

TRA la empresa MOTOR IBERICA ha abierto la Delegacion de Industria por "incumplimiento de normas vigentes en material industrial".

Algunos datos economicos de MOTOR IBERICA en 1972 (ver anteriores I.O.)

Cifra de Ventas 7.552 MILLONES, 32,6 % de aumento
exportaciones 387 " , inversiones 365 MILLONES,

MOTOR IBERICA esta ligada a la BANCA MAS SARDA. La empresa canadiense multinacional MASSEY FERGUSON controla parte esencial del capital. El presidente es JAIME ARGUELLES, ex embajador en los USA.

.

HUELGA DE HAMBRE EN LA CARCEL DE SORIA

El lunes 11 de junio ha comenzado la HUELGA DEL HAMBRE de los presos politicos del penal de Soria. En un documento hecho publico por los mismos presos explican los motivos de su durisima lucha, denunciando la politica de terror y represion sistematicos emprendida contra los presos politicos en las carceles y penales españoles. Exigen 1) CONCENTRACION en una o dos carceles del pais de todos los presos politicos, 2) la inmediata sustitucion del actual director del penal, el fascista JOSE MANUEL DE LA FUENTE RODRIGUEZ, alias "Almirante", por su actuacion destacada en las medidas represivas. 3) MEJORA sustancial en las comunicaciones orales con las familias, 4) ELIMINACION de la censura en la coorespondencia con las familias, , 5) libre entrada de los libros y revistas de circulacion legal en todo el estado español. Firman este documento 19 presos politicos, entre los que se encuentran los que se encuentran los conocidos dirigentes de ETA procesados en el CONSEJO DE GUERRA DE BURGOS GOROSTIDI y LARENA, y los presos politicos catalanes: FEDERICO SANCHEZ JULIACHS, MIGUEL JIMENEZ HINOJOSA y RAMON LLORCA LOPEZ.

Empezaron la huelga de hambre 7 presos politicos, siguiendo luego la accion otros hasta 14, para generalizarse ya ahora a TODOS. La reaccion del director del penal ha sido la de acentuar la represión: TODOS A CELDAS DE CASTI GO, y ademas inicio de dispersión de los huelguistas de hambre a otras carceles: GOROSTIDI y LARENA han sido trasladados ya a CARTAGENA.

La necesaria y urgente SOLIDARIDAD, la denuncia de la represion, se ha iniciado ya: han habido llamamientos en este sentido de la COMISION OBRERA LOCAL de Barcelona, del Secretariado de la ASAMBLEA DE CATALUÑA y otros. Una delegacion de abogados, periodistas y otras personalidades de Barcelona han salido ya para Soria para expresar la solidaridad con los presos politicos e informarse de cerca de su situacion. Se sabe que iniciativas parecidas han surgido en otros lugares de España. En numerosas iglesias esta prevista la lectura del documento de los presos politicos de SORIA y la denuncia de la represion. La exigencia de AMNISTIA, de LIBERTAD surge con fuerza de esta situacion.

Por otra parte este no es un problema exclusivo del penal de Soria. En Basauri y otras carceles hay problemas y situacion de lucha parecida. En la carcel de Barcelona los presos politicos se han plantado exigencias similares.

CONSEJO DE GUERRA A LOS 4 DE LA TÈRMICA.-

- A MANUEL PEREZ EZQUERRA le piden 8 años y 4 meses por un proceso, que tiene pendiente en el TOP.
- Los cargos sindicales de FECSA y ESESA han sido llamados a declarar ante un juez militar como continuación de la denuncia, que presentaron en el juzgado de guardia, exigiendo responsabilidades por la agresión contra los trabajadores el 3 de Abril en la Tèrmica y que ocasionó el asesinato a balazos de MANUEL FERNANDEZ MARQUEZ y numerosos heridos. Ante el Juez Militar se ratificaron en sus declaraciones anteriores.

SIGUE ADELANTE LA QUERRELLA por las torturas contra el estudiante ANDUIG y que estuvieron a punto de costarle la vida.

CONVENIO COLECTIVO PROVINCIAL DE LA CONSTRUCCION.-

COPIISA

Grupos de Enlaces y trabajadores de diversas brigadas de Barcelona han acudido a la CNS exigiendo explicaciones sobre la marcha de las negociaciones del convenio. El verticalista TIJERAS les dijo que ellos no cederian en lo de la eventualidad.

PYRSA.- La empresa se resiste a reconocer el derecho de los trabajadores eventuales a presentarse a candidatos a las elecciones sindicales. Ha presentado recurso contra la DECISION DE LA CNS. Los trabajadores han hecho varias asambleas para discutirlo y han elaborado una plataforma reivindicativa ligada a la del convenio provincial y como puntos a defender en las elecciones por los candidatos obreros.

CONSTRUCCIONES Y CONTRATAS: Se plantean la realizacion de elecciones sindicales.

LA MINA.- Existe gran descontento por los descuentos de la Seguridad Social y por los "recortes" de primas arbitrarios.

OBRAS DEL VALLE HEBRON.- Situacion de fuerte descontento por los descuentos de la Seguridad Social.

MATARO.- Asamblea de Enlaces y Trabajadores.- Exigencia de que se apruebe el convenio elaborado por los trabajadores en las asambleas de obras y tajos. La asamblea fue "movida". El verticalista SANCHEZ CONTRERAS, abogado asesor, perdido el control de la Reunion dijo "que alli mandaba él", cosa que provoco que el respetable le dedicara uno de los mayores pataleos que se recuerdan en la CNS comarcal. El Presidente de la UTT, Domenech, perdio el control de sus nervios ante la peticion insistente de la Asamblea de que dimitiera.

Los empresarios de la Construcción de Madrid han enviado una delegacion a Barcelona preocupados por lo que los trabajadores pudieran conseguir con el convenio y su posible repercusión en Madrid. Concretamente se sabe de la presencia en Barcelona de "emisarios" de Agromán, Dragados y otras. En estas dos empresas en Sallent y Sabadell ha habido acciones de lucha.

• El Comité Ejecutivo Sindical de la CNS en declaración publica fechada el viernes se pronuncia contra la eventualidad. Demagogias aparte, pensamos que los trabajadores pueden "aprovechar" esta referencia.-

VALLES ORIENTAL.-

Cerdanyola-Ripollet.-

AISCONDEL.- El martes dia 12 entraron los trabajadores a la factoria despues de tres semanas de lucha. Los obreros han entrado unidos y con buena moral al decir de nuestros corresponsales. El juicio para los represaliados, entre los que figuran varios cargos sindicales está fijado para el dia 28. En toda la zona se comenta la necesidad de asistir al juicio. El mismo dia de reincorporación al trabajo se recogieron centenares de firmas.

SABADELL.-

En TYCSa y MIKALOR continua el boicot a las horas extras. En Talleres FONTANET se ha iniciado esta semana el boicot como apoyo de sus reivindicaciones. En ARTES JAEGGER se hacen asambleas a la hora del bocadillo y se estan recogiendo firmas, masivamente, en apoyo a la plataforma reivindicativa.

SALLENT.- Un obrero de AGROMAN SICOS Y BASAURI BERDIO la vida en accidente de trabajo. Residia en Sabadell. Los cien trabajadores de la empresa se declararon en huelga automaticamente y arrastraron a la accion a los mineros de la potasa. El turno de la mañana de las minas paró una hora, igual que el de la tarde. Se calcula que unos 400 mineros de la Potasa han estado en lucha solidaria.

En la CNS de Sallent se celebró una reunion de mas de 40 cargos sindicales, que aprueban una plataforma de lucha. Se están recogiendo firmas masivamente en los pozos. En algunos hay bajo rendimiento en apoyo de dicha plataforma.

TERRASSA.- El joven de 21 años JOSE GAVIN MARTIN fue detenido y torturado salvajemente por los sicarios de ANIBAL en Comisaría.

BADALONA.- El dia 6 es despedido el oficial de 2ª ROBERTO por haber tenido 3 accidentes de trabajo (1) Pero en realidad el motivo era que se presentaba a las elecciones sindicales. El dia 7 son despedidos los compañeros VILLALOBOS, BLANCO y MANOLO RODRIGUEZ. Al dia siguiente todo el turno de mañana se declara en huelga solidaria, excepto una sección. El dia 12 hay nuevos despidos. Otro compañero que se presentaba a las elecciones sindicales es despedido tambien. La empresa es PUBLICACIONES REUNIDAS S.A. del Ramo de Artes Graficas.

BARCELONA.-

ACSA.- La empresa se ha visto obligada a readmitir a 5 trabajadores y a indemnizar a otros 8. El dia 6 se vio en M. del T. el juicio contra los conocidos dirigentes obreros RIBEO (enlace) y RODRIGUEZ ROVIRA (vocal jurado y vocal provincial) Como testigos de la empresa iban los conocidos y odiados MARTI y VENDRELL, enlaces sindicales y encargados que habian sido destituidos de sus cargos "electivos" por los trabajadores en las asambleas que se hicieron en los momentos de la huelga de ACSA. Al Juicio acudieron los letrados ALONSO (catedratico) y MONZON de la CNS "a echarla una mano al abogado de la empresa llamado ANTRAS. Monzon es hombre de toda la confianza del Moya Clua.

SEAT.- El dia 12 hubo un paro en la cadena 132 de Montaje, en respuesta al aumento de las primas y en solidaridad con los despedidos. El dia 13 en el T.5. hubo un paro de 10 minutos, asi como paros cortos en el taller 1. Nuestra compañera ISABEL ha sido trasladada, junto a tres chicas más, a RECAMBIOS. El dia 19 se celebra el juicio contra los represaliados en la M. del Trabajo. En el taller 2 ha habido varios dias de huelga de h. extras como respuesta a la provocación de algunos jefes. Los carretilleros continuan su boicot a las extras y el trabajo en domingo.

Se empiezan a realizar ASAMBLEAS en varios talleres. La presencia de los despedidos en la puerta de la fábrica y en los autobuses contribuye a plantearse en la fábrica la perspectiva de lucha para estos dias en relacion con el juicio en Magistratura. El clima en la fábrica es tal que la empresa tiene dificultades para encontrar testigos en Magistratura.

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL (Seguros) En relacion con el prestamismo laboral planteada en casi todas las delegaciones de España de esta empresa se ha producido un hecho importante. La Magistratura de Trabajo de Logroño ha fallado a favor de los trabajadores de la delegacion de aquella ciudad. (Ver ultimo Boletin de Seguros).

SERESCO.- (Informatica, 200 trabajadores) En relacion a diversos problemas laborales se ha producido un plante de mas de la mitad de las perforistas y al que se ha incorporado buena parte del personal técnico.

JUICIOS EN MAGISTRATURA: 28 de Junio en la CNS de Sabadell, AISCONDEL
19 de Junio, SEAT.
11 de Julio, AFA.
13 de Julio, SINTERMETAL.-

INFORMACIONES OBRERAS DEL RESTO DE ESPAÑA

MADRID . LANGA : Los trabajadores se han encerrado durante varios días en la empresa del mismo nombre del Ramo de Artes Gráficas. La empresa pagó 400 pts. y continua debiéndoles las pagas de todo un mes y varias pagas extra.

TALLERES INDUSTRIALES SOLEA, S.A..- Han comparecido en Magistratura 22 trabajadores despedidos por haber reclamado cantidades de liquidación y otras.

BEASAIN : CAF : El día 14 continuaba la situación de paro en la factoría de Beasain. Los trabajadores, después del lock-out, entraron en la fábrica permaneciendo parados a pie de máquina. Al parecer se trabaja en la CAF de Irún.

MICHELIN.- Sigue el paro

VALENCIA.- Según informa Tele-Expres han sido despedidos dos jesuitas de una factoría naval y una empresa metalúrgica respectivamente. Uno de ellos llevaba un día solamente en la empresa. Fue despedido por no decir que era sacerdote (Desconocemos mas información).-

Un numeroso grupo valenciano de profesionales de la enseñanza ha presentado 132 enmiendas al anteproyecto de convenio de la enseñanza privada. Por otro lado 200 profesores de 18 filiales de IHEMS han dirigido un escrito al Ministro de Educación y Ciencia mostrando "su inquietud ante el proyecto de disposición que establece el régimen jurídico transitorio de dichos centros, de patrocinio privado".

BILBAO.- 109 trabajadores de HIESA han sido sancionados con varios días de suspensión de empleo y sueldo. Las sanciones se han impuesto a los huelguistas que reclamaban mejoras en las primas.

VIGO.- Los obreros de Vulcano llevan tres días hacer horas extra en protesta por las sanciones que la empresa ha impuesto a los ~~huelguistas~~ compañeros Collazo Vazquez y al jurado de empresa Pepe Domato. El jurado de empresa elevó una enérgica protesta a la Dirección por tan arbitraria medida

CANTIDADES RECIBIDAS EN LA DELEGACION EXTERIOR DE CC.OO.:

Para:

- Comisión de Solidaridad de Stuttgart para Seat.....1.200FF
- Para la viuda de M.Fernández Marquez..... 477FF
- Para Villegas de la Union de Mujeres democráticas de Stuttgart:477FF
- Para la viuda de M. Fernandez Marquez de un metalúrgico de Barcelona, entregadas en Perpinyà: 1.000 Pts.

~~~~~

DATOS SOCIOECONOMICOS

Se subirá el precio del tabaco en un 25% (Noticiero 7.6.73)

La Subcomisión de precios ha aprobado que los Gobernadores Civiles están autorizados a subir el precio de los taxis en un 20% por hora de parada, una peseta por bajada de bandera y otra peseta por km de recorrido.

BENEFICIOS ESCANDALOSOS DE LA GRAN BANCA

|         |                     |            |        |
|---------|---------------------|------------|--------|
| BAIBSTO | 3.770 millones pts. | Incr. 1971 | 20,-%  |
| B.H.A.  | 2.675 " "           |            | 18,-%  |
| Central | 3.004 " "           |            | 35,25% |
| Bilbao  | 1.566 " "           |            | 32,15% |
| Vizcaya | 727 " "             |            | 25,4 % |

PRODUCCION DE AUTOMOVILES.- A 190.745 unidades se elevó la producción nacional de coches en el primer trimestre de 1.973 lo que representa un aumento del 25,8% respecto al mismo período del año pasado. La empresa con mayor producción ha sido Seat con 100.065 coches frente a 84.403 del mismo período de 1.972.

Según la revista "Cambio 16" en la semana del 5/12 de junio ha habido en España 21 conflictos laborales: 500.000 horas perdidas. A estas cifras hay que añadir el importante conflicto de Las Palmas entre el personal que se dedica al envasado y recogida del tomate (son 5.000 trabajadores).

~~~~~

EL GRUPO CROS EN 1972

	<u>Ventas</u>	
Cros	7.676	millones de pts.
Doctor Andreu	2.720	"
Forfórico Español	1.720	"
Amoniaco Español	1.659	"
TAC	1.032	"
Electro Química de Flix	1.020	"
Abonos Medem	893	"
Industrial Química de Zaragoza	250	"
Electro Metalúrgica del Ebro	174	"
Quincasa	171	"
Proquiber	98	"

FORD ESPAÑOLA tendrá un capital de 14.000 millones de pts. y pretende realizar inversiones por valor de 410 millones de dólares. La empresa se acogerá al plan previsto por la Ley que indica que habrá expropiaciones de terrenos y reducción en los impuestos hasta un 195%!

EL NOTICIERO UNIVERSAL (13.6.73): "Usted dirá que el besugo está a 35 pts pero a mí me ha costado a 105 pts...El aceite empieza su marcha ascendente y también el arroz. También corren rumores de que subirá la carne congelada, poco más del 10%. Otra cosa que ha subido ha sido las zanahorias que han pasado en una semana de 16 pts. a 28 pts. También los tomates siguen caros..." Lo dice M^{ra} del Pilar A., en la pag. 21.

ULTIMA HORA 4- Varias emisoras extranjeras informan en sus boletines de noticias que ha muerto una persona en enfrentamientos con la fuerza pública en Pamplona.

PROFESIONALES

EL COLEGIO DE ABOGADOS DE BARCELONA ha remitido a la prensa una nota en relación con las recientes disposiciones sobre la comunicación de los abogados con los presos, una de las cuales fija "la presencia de un funcionario de la cárcel, a la comunicación, el cual se situará al lado del interno; ... pudiéndola suspender". Frente a ello el Decano del Colegio ha enviado una carta al Ministro de Justicia para que comunique oficialmente al Colegio las disposiciones, y puedan ser consideradas por los colegiados, significando al mismo tiempo la preocupación por las limitaciones en la comunicación y el quebrantamiento del secreto profesional que ello representa.

CONFLICTO EN EL CENTRO QUIRURGICO SAN JORGE; en relación con el mismo la Comisión Deontológica del Colegio de Médicos, ha decidido dar el máximo apoyo moral y material a los colegiados sancionados, y solicitar la anulación de las sanciones, así como sufragar los gastos jurídicos que pudieran presentarse, declarando además inocupables las plazas vacantes, considerando falta deontológica la no observancia de estas normas.

Un total de 110 médicos de Madrid, pertenecientes a: Fundación Jiménez Díaz, Ciudad Sanitaria La Paz, Clínica Puerta de Hierro, Hospital Clínico y Ciudad Sanitaria Provincial Francisco Franco, han dirigido una carta a la Diputación y Caja de Ahorros Provincial Barcelonesas pidiendo que se deje sin efecto las sanciones impuestas a los 5 médicos, que se establezca la situación de diálogo, restitución de la función benéfico-social del centro y participación del cuerpo facultativo en la gestión hospitalaria.

NO AL PROYECTO DE LEY SOBRE COLEGIOS PROFESIONALES

A la ya gran lista de Colegios Profesionales que han manifestado públicamente su repulsa al proyecto de ley, han de sumarse las manifestaciones del Colegio de Arquitectos de Valencia y Murcia, así como el de Abogados de Zaragoza, y un grupo de Farmacéuticos que reclaman la convocatoria de una junta de su Colegio en la que se discuta el Proyecto y se tome una postura unitaria al respecto.

ASAMBLEA DE ACTORES DE BARCELONA el día 8 a las 11,30 con asistencia de medio centenar; el principal tema de la reunión fue la creación de una bolsa de trabajo y centro de contratación de actores, así como para hacer un estudio socioeconómico de la situación laboral de Barcelona

MADRID, la nueva ordenanza laboral para la enseñanza, suprime las categorías de los centros de enseñanza en relación con el número de alumnos, se establece la jornada laboral de lunes a viernes y se fijan coeficientes de revisión periódica, en relación al salario.

~~~~~  
CARMELO .- Manifestación de los afectados por las expropiaciones del Tunnel de la Rubira.

El martes 12 de junio, los afectados se concentraron en la Rambla del Carmelo, eran unos 3P-40 personas en su mayoría mujeres que demostraron una gran combatividad. Había además grupos de jóvenes y niños. Con casi mas pancartas que personas (según expresión de uno de los asistentes) se dirigieron por la Rambla del Carmelo hacia la calle Dante pidiendo y gritando sus reivindicaciones. En la calle Dante los vecinos fueron interceptados por 3 jeeps y un 091 de la Policía Armada y varios sociales. Los grises iban con visera. La policía intentó acorrallar a los manifestantes quienes no cesaban de gritar sus exigencias y explicar a la policía que nadie les hacía caso, ni en el ayuntamiento ni en ninguna parte y que tenían que expresarse así, que en otros países la gente podía manifestarse y aquí no, etc. La policía intentó detener a un manifestante que se distinguía por su ardor combativo y la gente lo impidió. Al final, la Policía se limitó a retirar las pancartas que la gente abandonaba, aunque muchas personas no se la dejaron quitar. Por último, uno de los mandos de la Policía Armada que mas discutía con los vecinos, al explicarle estos sus exigencias y que no les hacían caso y que por esto se manifestaban, comentó: ¡si es así, esto tienen que hacerlo todos los días!.

~~~~~

CARMELO; Empresa COSMOS, Metal (300 trabajadores en su mayoría mujeres).- En una octavilla de 4 de junio los trabajadores de esta empresa llaman a solidaridad ante el juicio de una compañera sancionada injustamente por la empresa con dos días de suspensión de empleo y sueldo. "Tengamos en cuenta la última experiencia de los trabajadores de la TERMICA readmitidos por sentencia de Magistratura" dicen, y finalmente llaman a un apro para el día 7, durante media hora después del desayuno.

~~~~~  
POBLE NOU .- La Asociación de Vecinos ha montado una exposición que recorre diversas zonas del barrio en la que se exponen los déficits de equipamientos sociales existentes en la zona: déficit de 5.000 plazas escolares, zonas verdes, actualmente cuenta con una Ha. siendo la prevista para el año 200 de 38,3 Ha. (en Estocolmo, actualmente para una superficie similar a la de Poble Nou existen 130,8Ha.), déficit de instalaciones deportivas, siendo la mayoría de las que existen de carácter privado, La Asamblea de Vecinos ha presentado un proyecto al Ayuntamiento, para realizar en los terrenos dejados por la Institución Albo y Protección de Menores, que cuenta de un ~~xxxx~~ complejo escolar capaz para 3000 niños, cuyos ~~costes~~ sería de 87 millones dejando además el 75% del terreno para zona verde y deportiva.

Ha aparecido el Boletín de 9 Barrios que informa del pleno municipal, con fotografía de los sociales y funcionarios trepando por los balcones, además de informar de las acciones realizadas en sus barrios (Guardería de Los Enanitos de Verdún, Especulación de terrenos en Trinidad Vieja, las expropiaciones de la Guineueta Vieja, la asamblea celebrada en Verdún-Roquetas)

GUINARDÓ .-Tal como estaba previsto, el pasado día 14 se celebró una nueva asamblea de vecinos de este barrio para abordar los problemas derivados de la construcción del cinturón de ronda. Asistieron más de un centenar de vecinos y el concejal Mir. Los vecinos exigieron respuesta a los problemas y reivindicaciones planteados en la anterior asamblea y especialmente el problema creado por la desaparición de 1500 plazas escolares del sector. El concejal no pudo dar ninguna respuesta limitándose a exponer que ya lo había comunicado al alcalde y que este le había prometido ampliar en 200 plazas los centros escolares existentes en el sector. Hubo diversas intervenciones manifestando la ineficacia de la gestión de los concejales, dada su falta de representatividad y las nulas posibilidades que ofrece la actual situación

Los vecinos plantearon la necesidad de pasar a la acción. Surgieron diversas iniciativas y en concreto se tomaron dos acuerdos: asistir masivamente al igual que han decidido los vecinos de numerosos barrios de Barcelona, al próximo pleno municipal, para hacer sentir la voz del barrio y plantear allí las diversas reivindicaciones, y hacer un estudio de los diversos solares desocupados del barrio y en particular de los de propiedad municipal, para plantearse la cuestión.

~~~~~